



昨年の雪辱を果たし、シングルスで見事優勝した小堀桃子選手

メジャー大会に向け雪辱果たす**■ゴーセンカップ国際レディースオープンテニストーナメント**

国際テニス連盟公認「ゴーセンカップ・スティングビーチ牧之原国際レディースオープンテニス」が10月7日から14日まで、静波リゾート・スティングビーチで開催されました。

シングルス決勝では、昨年準優勝の小堀桃子選手が波形純理選手を下し、見事初優勝。小堀選手は「昨年悔しい思いをしたので嬉しい」とスピーチしました。またダブルス決勝は、森崎可南子選手・米原美令選手ペアが清水千夏選手・上田らむペアを下し、優勝しました。

サッカーを通じて運動の楽しさを学ぶ**■エスパルスサッカー教室**

10月10日、地頭方保育園の5歳児23人を対象としたエスパルスサッカー教室が行われました。

これは、サッカーを通じて運動の楽しさを感じてもらおうと実施しているもので、サッカー普及部コーチの佐藤篤さん、奥山大輔さん、柴原竜さんを講師に迎え、簡単な基礎知識を学びました。

また、園児同士での試合も行われ、練習の成果を発揮し、白熱した試合が繰り広げられました。

園児は、「試合がとても楽しかった」と話し、みんなで体を動かす楽しさを感じていました。



練習の成果を生かし、試合を楽しむ園児

甘くておいしいみかんがいっぱい**■みかん狩り**

牧之原保育園の4・5歳児47人が10月16日、榛原ふるさとの森（勝間田区）周辺のみかん畠でみかん狩りを体験しました。

この畠は、牧之原保育園に通っていた園児の家族が管理するみかん畠で、園児たちは甘いみかんの見分け方や採り方を教えてもらい、持参したビニール袋へ次々とみかんを入れて行きました。

みかん狩りを楽しんだ園児は、「甘くておいしいみかんがたくさん採れた。保育園に戻ったらみんなにも分けてあげる」と話してくれました。



甘そうなみかんを見分けながら収穫する園児

市の教育活動に多大な功績**■平成30年度地方教育行政功労者表彰**

市教育委員の澤田衛さん（相良区）が10月12日、文部科学省において「平成30年度地方教育行政功労者表彰」を受賞しました。

この表彰は、各都道府県や市町村の地方教育行政において功績が特に顕著な人に対し、文部科学省が行っているものです。

澤田さんは、12年にわたり市教育委員を務め、市の教育活動に尽力されたことから、その功績が認められ、今回の受賞となりました。



地方教育行政功労者表彰を受賞した澤田衛さん

広報担当がどこにでも取材に行きます。

あなたの身近にあるホットで楽しい話題やイベントなどの情報を
お待ちしています。

情報交流課 ☎0040 ✉seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp

ズームイン！
カシャ！！**市内2地区目の試験運行開始****■デマンド乗合タクシー「かつまた号」出発式**

利用者の予約に応じて目的地まで運行するデマンド（予約型）乗合タクシー「かつまた号」の出発式が10月3日、勝間田会館（勝間田区）で行われました。

デマンド乗合タクシーは、75歳以上の高齢者や自動車運転免許を持っていない人、障がい者、要介護・要支援認定者、妊婦などが対象で、会員登録した人の自宅と病院やスーパー、公共施設などの特定施設を結びます。

かつまた号は「さかべ号」（坂部区）に続く市内2地区目の導入で、今後も、市内他地区への導入を進める予定です。

勝間田区の櫻井秀夫区長は「みんなで工夫し合って利用してほしい」と呼びかけました。



地域住民や関係者に見送られて出発する「かつまた号」

海運興隆と海上安全を祈願**■神明神社の御船神事**

市指定無形民俗文化財「神明神社の御船神事」（細江区）が10月7日に行われました。

この神事は、江戸時代後期から続く、海運興隆と海上安全を祈願する伝統行事です。

長さ約2.6メートルの御船を船若と呼ばれる地域の青年が担ぎ「ヤッサー、コラサー」の掛け声に合わせ、船が荒波を越えていくように激しく前後に傾けながら神社の境内を練り歩きました。

訪れた観客は、その姿を写真や動画の撮影しながら、大きな歓声と拍手を送りました。



大きな掛け声に合わせ御船を荒々しく担ぐ船若

**オリンピックの貴重な体験談****■井上康生講演会「私の柔道哲学」**

全日本柔道男子監督で東海大学体育学部武道学科准教授の井上康生さんによる「私の柔道哲学」と題した講演会が10月3日、相良総合センターいちらで行われ、市内外から訪れた多くの柔道関係者などが貴重な体験談を聞きました。

井上さんは「オリンピックは成長する場所、させてくれる場所」などと当時の経験を話すとともに、男子代表監督としての思いなどを話しました。

講演後は質疑応答が行われ、小学生の質問者に井上さんからサイン色紙がプレゼントされました。